
Antworten zu der Sitzung des Ortsrates Sögeln vom 19.01.2015 
 
 
TOP 5 Einwohnerfragestunde 
 
Top 5.1 
Ein Bürger gibt den Hinweis, dass im Aueweg beim Transformator Nr. 7 Bäume hineinwachsen und 
gekürzt werden müssen.  
 
Antwort: 
Das Lichtraumprofil der Straße ist nicht beeinträchtigt. Die Trafostation und die Freileitungen werden 
regelmäßig von der RWE  kontrolliert und bei Bedarf freigeschnitten. 
 
(Herr Klare, 28.01.2015) 
 
Top 5.2 
Zudem berichtet eine Bürgerin, dass auf der linken Seite neben der Friedhofskapelle der kleine 
Parkplatz in einem desolaten Zustand ist. Sie bittet den Betriebshof um Instandsetzung. 
 
Antwort: 
Auf dem Parkplatz am Friedhof, wird bei entsprechender Witterung, der Grünbewuchs auf der Fläche 
entfernt und diese anschließend nachgeschottert. 
 
(Herr Klare, 28.01.2015) 
 
Top 5.3 
Ferner wird der linke Seitenstreifen vor dem Friedhof bemängelt. Die Bäume, Sträucher und Weiden 
müssen unbedingt geschnitten werden.   
 
Antwort: 
Der Rückschnitt ist zwischenzeitlich durch den Betriebshof erfolgt. 
 
(Herr Klare, 28.01.2015) 
 
Top 5.4 
An der Sögelner Bahnhofstraße moniert ein Bürger die Fahrbahnmarkierungen. 
Ortskundige wissen, dass „rechts vor links“ waltet, aber für Durchreisende ist es aufgrund der kaum 
noch sichtbaren Fahrbahnmarkierungen nicht übersichtlich. 
 
Antwort: 
Die Fahrbahnmarkierungen müssen vom Fachbereich 2 beauftragt werden, da diese im 
Heißplastikverfahren durch eine Spezialfirma aufgebracht werden. 
 
(Herr Klare, 28.01.2015) 
 
Zwischenzeitlich wurde eine Firma beauftragt, die die Fahrbahnmarkierungen ab April erneuern 
werden.  
 
(Herr Plewa, 10.02.2015) 
 



TOP 9 Beantwortung von Anfragen und Anregungen  
 
OBM Böselager trägt die Antworten zu der letzten Sitzung des Ortsrates vom 27.10.2014 vor.  
 
Top 9.1 
Der Ortsrat ist mit der Beantwortung zu Top 4.1 von Herrn Plewa nicht zufrieden.  
Von Rieste kommend steht ein 15 Tonnen Schild.  
Der Ortsrat bittet darum, dass im Zufahrtsbereich der Sögelner Bahnhofstraße ein weiteres 15 
Tonnen Schild aufgestellt wird. In diesem Zusammenhang wird die Verwaltung nochmals um 
Überprüfung bzgl. der Zusatzbeschilderung gebeten.  
 
Antwort: 
Die 15 Tonnen Beschilderung ist an sämtlichen Zufahrtstraßen von der K 147 kommend am 
28.01.2015 überprüft worden. Fehlende oder abgängige VZ 262 (15 t) werden in Kürze aufgestellt 
bzw. ausgewechselt. Zudem wurde die Zusatzbeschilderung bestellt.  
 
(Herr Plewa, 10.02.2015) 
 
Top 9.2 
Zu Top 8 Prioritätenliste 2015 wünscht der Ortsrat eine zeitnahe Antwort.   
 
Auszug v. 27.10.2014 
 
TOP  8 Prioritätenliste 2015 für den Ortsrat Sögeln 
 
OBM Böselager erläutert die Vorlage WP 11-16/626. 
 
An der Sögelner Bahnhofstraße sind drei Glascontainer aufgestellt. Das Umfeld sieht sehr 
schmuddelig und unordentlich aus und der Zustand ist so nicht haltbar.  
Zudem ist der Briefkasten sehr bewachsen.  
 
Der Ortsrat Sögeln bittet die Verwaltung für diesen Bereich um Vorschläge, wie dieser Platz gestaltet 
werden kann. Für den Ortsrat ist eine Pflasterung eine wichtige Maßnahme, damit die Container 
nicht mehr nur über aufgeweichten Boden erreicht werden können.  
Die Vorstellungen gehen auch dahin, die Container so weit wie möglich zur angrenzenden Weide zu 
verschieben und durch Sichtschutzelemente oder eine Hecke zu verkleiden, damit ein ordentlicher 
Eindruck entsteht.  
 
Der dritte Container ist vor einiger Zeit hinzugekommen. Es bleibt die Frage, ob dieser überhaupt 
notwendig ist.  
 
Der Ortsrat bittet um Aufnahme der ermittelten Kosten in den Haushalt 2015.  
 
Antwort: 
 
Aus Sicht der Verwaltung kann auf Gestaltungsvorschläge für den Containerstandort verzichtet 
werden, da der Ortsrat bereits konkrete Gestaltungswünsche geäußert hat. Es wird daher 
vorgeschlagen, zur Abstimmung der Gestaltungsmaßnahme an dem fraglichen Containerstandort 
einen gemeinsamen Ortstermin mit dem Leiter des Betriebshofes, Herrn Klare und dem 
Ortsbürgermeister, Herrn Böselager zu vereinbaren. 
 
(Herr Fünfzig, 09.02.2015) 
 



TOP 10 Anfragen und Anregungen  
 
ORM Schäfer weist auf die Absackung des Asphalts in der Kurve (Sögelner Bahnhofsstraße) hin. Bei 
der Kurve vor dem Riester Damm (vor einiger Zeit war dort ein Rohrbruch) ist ein ziemlich großes 
Loch entstanden.  
Der Ortsrat bittet um Instandsetzung.  
 
Antwort: 
Die Instandsetzung ist zwischenzeitlich durch den Wasserbeschaffungsverband BSB erfolgt.  
 
(Herr Klare, 28.01.2015) 
 
 
TOP 11 Einwohnerfragestunde  
 
Top 11.1 
Des Weiteren teilt ein Bürger mit, dass an der Bushaltestelle Weiderand ein Loch in der Scheibe 
vorhanden ist.  
Die Verwaltung wird gebeten, hier eine Reparatur zu veranlassen.  
 
Antwort: 
Der Austausch der  Scheibe an der Bushaltestelle „Am Weiderand“  wurde in Auftrag gegeben. 
 
(Frau Wille, 23.01.2015) 
 
 
Top 11.2 
Zudem wird der Zustand bei der Straße „Im Karpendieck“ hinter Sievert angesprochen.  
An beiden Seiten fließt das Wasser nicht ab. 
 
Antwort: 
Die Straße „ Im Karpendiek“  befindet sich auf Heseper Gebiet, eine Verbesserung der 
Entwässerungssituation ist nur durch einen Ausbau zu erreichen. 
 
(Herr Klare, 28.01.2015) 
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